



JALISCO

Junta Local Ejecutiva

Oficio No. JL-JAL / VE /0944/ 2012.
Asunto: Respuesta a la Circular SE/036

INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL

Guadalajara, Jalisco; 17 de septiembre de 2012

**LIC. EDMUNDO JACOBO MOLINA
SECRETARIO EJECUTIVO DEL
INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL
MÉXICO, D.F.**

En atención a las disposiciones de la Circular No. SE/036/2012, de fecha 31 de agosto de 2012, por este medio me permito informarle que, en términos de las disposiciones del punto Décimo Séptimo del Acuerdo CG205/211 del Consejo General del Instituto Federal Electoral, relacionado con el contenido del artículo 5, párrafo 4, inciso j) del Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales, dentro del plazo previsto por las regulaciones mencionadas, solamente la organización denominada "Coordinadora Nacional de Líderes de Observadores A.C.", integrante de la "Alianza Nacional de Organizaciones, A.C.", presentó ante la Junta Local Ejecutiva del Instituto Federal Electoral del Estado de Jalisco, un informe sobre las actividades de observación electoral realizadas con motivo del Proceso Electoral Federal 2011-2012. Le anexo al presente un tanto del informe recibido.

Le informo, de igual manera, que las juntas distritales ejecutivas de la entidad, no recibieron informes de los observadores electorales acreditados.

Sin más de momento, le envío saludos cordiales, quedando a sus órdenes.

ATENTAMENTE

**MATÍAS CHIQUITO DÍAZ DE LEÓN
VOCAL EJECUTIVO**

C.c.p.- **Profr. Miguel Ángel Solís Rivas.-** Director Ejecutivo de Organización Electoral del Instituto Federal Electoral.- México, D.F.
Expediente

INFORME DE LOS OBSERVADORES ELECTORALES,



ALIANZA NACIONAL DE ORGANIZACIONES A.C.

CON ESCRITURA PÚBLICA NUMERO 31129 DEL 18 DE DICIEMBRE DE 1995
DR. LEOBARDO GABRIEL CID MERCADO, DELEGADO REPRESENTANTE

COORDINACIÓN NACIONAL DE LÍDERES Y OBSERVADORES A.C.

CON ESCRITURA PÚBLICA NUMERO 98742 DEL 23 DE MAYO DE 2011
DR. LEOBARDO GABRIEL CID MERCADO, REPRESENTANTE LEGAL



EN EL ESTADO DE JALISCO.

12 AIG 13 12:21

INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL

**CONSEJERO PRESIDENTE
MTRO. MATIAS CHIQUITO DIAZ DE LEÓN
JUNTA LOCAL DEL ESTADO DE MEXICO DEL I.F. E.
PRESENTE**

*Por medio de la presente le saludamos con el afecto invariable de siempre, a la vez de disculpamos por molestarle de sus múltiples e importantes ocupaciones para presentarles nuestro **INFORMES DE ACTIVIDADES**, apegados en el Artículo 5 Inciso j), del **CÓDIGO FEDERAL DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES**, trabajo realizado por nuestros **OBSERVADORES ELECTORALES**, en este Proceso Electoral 2012, y que solo les servirán para su estudio, análisis y reflexión futura.*

*Para consultas e informes contamos con oficina Matriz en: Francisco Villa #20 San Martín de las Pirámides, Estado de México C.P. 55850 y Coordinaciones Estatales en casi todas las Capitales de los Estados de la República. Con Teléfono y Fax (01 594) 95 8 56 16, Celular 5536 80 44 12, Nextel (0155) 46 00 81 09 y ID 62*11*26449. E-MAIL s- conaliob@hotmail.com*

HACEMOS LA ACLARACIÓN QUE NO FUIMOS BENEFICIADOS ECONÓMICAMENTE POR NADIE, NI TAMPOCO POR EL FONDO DE APOYO PARA LA OBSERVANCIA ELECTORAL OTORGADO AL Y POR EL PNUD, FINANCIANDONOS TODO NUESTRO PROYECTO ENTRE LOS LIDERES, ORGANIZACIONES Y LOS PROPIOS OBSERVADORES ELECTORALES.

Desde el 23 de Febrero del 2012, en que le solicitamos formalmente nuestra participación como Organización (anexo copia del acuse de recibo), solicitándoles la información para poder presentarles los registros para obtener nuestras acreditaciones y gafetes, haciendo lo mismo en las Juntas Locales Distritales, las cuales no nos fueron amablemente recibidas en varias de ellas por esa H. Institución Electoral, informándoles que en Enero del presente año recibimos formalmente nuestra acreditación como Organización, de la CNIO en la JLE-ZACATECAS, y en Marzo para la ANDO en la JLE-DF, logrando registrar con ustedes 2,117 Observadores Electorales, siendo solo acreditados y engafetados un total de 1,026 Observadores y otros 1,092 con nuestras demás Organizaciones y afiliados individuales, en los acuerdos de los Consejos Generales, gracias a la falta de capacitadores y en algunas juntas lo escrupuloso que fue nuestra acreditación, donde nos exigían el original de las escrituras, no respetando la ya acreditación, que las fotografías tenían que ser de calidad e iguales, todo esto ocasiono no habernos logrado acreditar todos los 3500 por el Instituto que Usted digna y exitosamente dirige.

En esta ocasión le entregaremos la información contenida en un CD, de los reportes e informes, fotos, análisis y otros documentos personales, de las observancias que realizamos en las Secciones Electorales mas representativas por nosotros debido a su importancia, en las cuales no solo observamos sino también inhibimos, denunciarnos y recorrimos en varias ocasiones, haciendo presencia hasta el conteo, escrutinio y cómputo final de varios Consejos Distritales, por las incidencias que pudieran ocurrir y que tendríamos que comentar en este informe final.



ALIANZA NACIONAL DE ORGANIZACIONES A.C.
 CON ESCRITURA PÚBLICA NUMERO 31129 DEL 18 DE DICIEMBRE DE 1995
 DR. LEOBARDO GABRIEL CID MERCADO, DELEGADO REPRESENTANTE
COORDINACIÓN NACIONAL DE LÍDERES Y OBSERVADORES A.C.
 CON ESCRITURA PÚBLICA NUMERO 98712 DEL 23 DE MAYO DE 2011
 DR. LEOBARDO GABRIEL CID MERCADO, REPRESENTANTE LEGAL

Es prudente que en lo futuro, los Partidos Políticos se pongan de acuerdo (detalle que si creemos puede ser posible), y ya autoricen mas boletas electorales en las CASILLAS ESPECIALES, ya que nosotros que trabajamos principalmente en ellas, tuvimos que estar cooperando también en el anuncio a la gente cuántas son las boletas que tenían y cuántas quedan, para no hacer esperar por horas para votar y a la hora que se terminan les digan que ya no hay boletas, provocando como siempre una gran molestia e indignación a los VOTANTES, que salen diciendo que porque tanto anuncio para que asistan a votar, si no va ha haber boletas suficientes, y en el peor de los casos todos los que estamos trabajando en la casilla, resultamos insultados y a veces agredidos, mientras que los responsables de los partidos en sus buquers cómodamente degustando buenas botanas; Señor Presidente es hora de que usted les proponga con su alta investidura a los PARTIDOS que ya es momento de aumentarlas por el bien de todos, ya que ahí representa un porcentaje muy considerable de NO VOTANTES, y si no que saquen cuentas.

Los Jóvenes que supuestamente eran del YO SOY #132, que no estaban acreditados, y que su solo afán era de llegar a tratar de desestabilizar la elección en las casillas o las Juntas Distritales a la hora que se hicieron los recuentos, y que fueron desalojados por las Autoridades Electorales en algunas ocasiones por la Fuerza Pública, logrando así frustrar su cometido, dándose uno de tantos casos en el Municipio de Ixtapaluca que nuestro compañero observador protegió a un #132 que estaba de necio y no querla retirarse, el lo ayudo y protegió para que se retirara, siendo también agredido por la gente que ya estaba muy molesta, recibiendo lesiones y fracturas en sus costillas, esto solo es producto de una circunstancia que no tenia porque suceder ya que se les dieron grandes facilidades tales como el registro sin acta constitutiva y solo diciendo que pertenecían al yo soy #132, esto dando pie a una inequidad de registro, y luego la ficticia capacitación que nunca se les dio en forma ya que para ellos solo duraba unos minutos y para nosotros hasta 4 horas, todo esto fue resultado de acceder a este movimiento chantajista, por parte de algunos seudo estudiantes que se les colaron a los mismos #132, ya que nuestras Autoridades Electorales ya no querían verse exhibida como intolerantes y menos seguir siendo insultados y hasta agredidos.

Aquí cabe nuestra reflexión de que se debe ayudar a quienes quieren un mejor país y le apuestan a la verdadera democracia con sus propios recursos, a cambio de ser siempre imparciales, honestos y transparentes, y no ser tomados en cuenta con el verdadero valor que tenemos, basados en la experiencia, imparcialidad, trayectoria de trabajo y honestidad, demostrada en Foros, Ciclos de Conferencia y en 3 Elecciones Federales y 32 Estatales, de las cuales tendrán gran referencia de nuestra participación, por ello siempre contarán en el IFE con nuestra desinteresada participación.

La Falta de Capacitación y Logística se noto en la instalación y organización de Casillas, en casas con espacios reducidos, en lotes baldíos donde la seguridad es casi nula, aunado a las inclemencias de la temporada, la preocupación de la ciudadanía por la supuesta presencia de los del #132; gente de más obstaculizando el libre acceso y la accesibilidad a la votación.



ALIANZA NACIONAL DE ORGANIZACIONES A.C.

CON ESCRITURA PÚBLICA NUMERO 31129 DEL 18 DE DICIEMBRE DE 1995
 DR. LEOBARDO GABRIEL CID MERCADO, DELEGADO REPRESENTANTE

COORDINACIÓN NACIONAL DE LÍDERES Y OBSERVADORES A.C.

CON ESCRITURA PÚBLICA NUMERO 98712 DEL 23 DE MAYO DE 2011
 DR. LEOBARDO GABRIEL CID MERCADO, REPRESENTANTE LEGAL



En muchos casos se comenzó la votación tarde porque los representantes del Partido del Trabajo quisieron firmar todas las boletas de la casilla, para darle un marco de legalidad y transparencia.

En algunas casillas y en muchos casos la falta de representación de algunos partidos políticos propicio desorganización e inquietud de los ciudadanos, recurriendo así a la misma gente de la fila para que se contara con representaciones, detalle que no debe ser así.

La falta de respeto para los Adultos Mayores y la Gente con Discapacidad, porque no hubo el menor cuidado para ellos, ya que en muchos casos se instalaron casillas en lugares inaccesibles, siendo una pena que habiendo tantos espacios en la misma sección se ocupen los menos adecuados,

En varias casillas se vieron que casas aledañas a las casillas estaban plagadas de propaganda del partido de la Revolución Democrática, y nadie reporto nada ya que habla el COFIPE de que debe de haber una distancia considerable para la instalación de propaganda.

Otra, es que supuestamente llegaban a votar en un vehiculo con logotipos y propaganda de algún candidato y lo estacionaban frente a la casilla y se retiraban caminando, regresando mas tarde en lo que llegaba otro, y ese detalle sirve para incidir a favor del anunciado, detalle que denunciarnos a las autoridades y a la FEPADE, para que les indicaran que tenían que retirarse, principalmente del PRI y PAN.

Como dato relevante le informamos que reportamos a la FEPADE 168 denuncias.

Agradecido por todas las atenciones de que fuimos objeto de parte de todo el personal del Instituto, nos reiteramos como siempre a sus muy distinguidas y apreciables órdenes.

ATENTAMENTE

Por la Unidad Nacional y en busca de un México más Justo y Democrático

DR. L. GABRIEL CID MERCADO

Presidente y Coordinador Nacional